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DIRECTIONS FOR USE:
1. The fluid and fluid path are sterile, non-pyrogenic and non-toxic. 
Do not place on sterile field.
2. Do not use if the syringe or its cap is damaged or displaced or if any leakage is 
evident. Do not use if solution is hazy, cloudy, discolored or contains a precipitate.
3. Remove syringe from packaging.
4. Remove syringe cap.
5. If required, attach needle or cannula to syringe.
6. Hold syringe upright and expel air bubble. Syringe is now ready for use.
7.  Use in accordance with recommendations of manufacturer of I.V. access device. 
Use aseptic technique according to institutional policy. Ensure injected volume is 
equivalent to access device.
8. After use, confirm patency of the access device.
9. For single use only. Discard syringe and any unused portion. Do not reuse. 
    Osmolarity is 0.31 mOsm/mL (calc).

INDICATIONS & USAGE: 0.9% Sodium Chloride I.V. Flush Syringe is intended for 
use in flushing compatible intravenous administration sets and indwelling intravenous 
access devices. Use according to the recommendations for the appropriate device. 

CONTRAINDICATIONS: None known. WARNINGS: Do not use if fluid is cloudy 
or has any type of suspended particulate matter. Do not use if the syringe cap is 
damaged in any way. PRECAUTIONS: Do not reuse. For single use only. Discard 
any unused portion. Verify the expiration date on the product label. Avoid contact 
between this solution and incompatible drug products. Consult drug compatibility 
literature. 

ADVERSE REACTIONS: None known at these quantities.

MODE D’EMPLOI:
1. Le fluide et le circuit des fluides sont stériles, apyrogènes et non toxiques. 
Ne pas déposer sur un champ stérile.
2. Ne pas utiliser si la seringue ou son capuchon est endommagé ou déplacé ou 
si la seringue présente une fuite. Ne pas utiliser si la solution est trouble, décolorée 
ou contient un précipité.
3. Retirer la seringue de son emballage.
4. Retirer le capuchon de la seringue.
5. Si nécessaire, attacher l'aiguille ou la canule à la seringue.
6. Tenir la seringue à la verticale et expulser la bulle d'air. La seringue est 
maintenant prête à être utilisée.
7.  Utiliser conformément aux recommandations du fabricant du dispositif d'accès 
I.V. Utiliser la technique aseptique selon les protocoles de lʼétablissement. 
Assurez-vous que le volume injecté est équivalent au dispositif d'accès.
8. Après lʼutilisation, confirmer la perméabilité du dispositif d'accès.
9. Pour usage unique seulement. Jeter la seringue et toute portion non utilisée. 
Ne pas réutiliser. 
L'osmolarité est de 0,31 mOsm / ml (calc).
INDICATIONS ET UTILISATION: Chlorure de sodium à 0,9 % I.V. La seringue de 
rinçage est destinée à être utilisée pour le rinçage des ensembles d'administration 
intraveineuse compatibles et dispositifs d'accès intraveineux à demeure. Utiliser 
conformément aux recommandations relatives à lʼappareil approprié. 
CONTRE-INDICATIONS: Aucune connue. AVERTISSEMENTS: Ne pas utiliser si le 
liquide est trouble ou contient des particules en suspension de quelque type que 
ce soit. Ne pas utiliser si le capuchon de la seringue est endommagé de quelque 
manière que ce soit. PRÉCAUTIONS: Ne pas réutiliser. Pour usage unique 
seulement. Jeter toute portion inutilisée. Vérifier la date d'expiration sur l'étiquette 
du produit. Éviter tout contact entre cette solution et des produits médicamenteux 
incompatibles. Consulter la documentation sur la compatibilité des médicaments.
EFFETS INDÉSIRABLES / SURDOSAGE: Aucun connu à ces quantités.
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